
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 05/09/2019

Observation N° 4 05/09/2019 09:39:12
Par martine rufin
bravo pour ce deuxieme pont  il était plusque que nécessaire dans 8ans je reviens sur moulins (semaine de l'allier
zéro  on repproche à mr PERISSOL de ce représenter  mais 1 maire qui est condané 2fois pour conflit d'influence
 ce journal n'en parle pas  ou est l'honnéteté !!!

Observation N° 5 05/09/2019 11:51:01
Par jean-pierre sénaud
avec le 2é pont,comme riverain au 49,cours de bercy à une intensité de circulation,nous sommes déja avec un
taux de 30 ppm,nous sommes également victime  des stationnements anarchiques,difficultés d'entrée et sortir de
l'immeuble,voir également le carrefour tres étroit ave la route de paris ... merci,cordialement
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